

Medio	Canal 2 AT Temuco
Fecha	14-08-2012
Mención	Académicos critican beneficio tributario en educación. Habla Decano de Educación de la UAH.

Académicos critican beneficio tributario en educación.

- Como "un grave error" calificó un grupo de casi 30 académicos el beneficio tributario en educación, que el gobierno pretende entregar a familias que ganan hasta un millón y medios de pesos. Habla. - Ernesto Treviño, académico UDP. - Juan García, decano "UAH". - Harald Beyer, ministro de Educación. - Jorge Manzi, director Mide-UC Imagen. - Ministro del Interior. Conduce: Sergio Zúñiga.